



2012年1月号

— 日ごとの糧を 共に —

カトリック麹町 聖イグナチオ教会

《献米だより》

四ツ谷おにぎり仲間

カレーの会

そして

ミニバザー



カトリック麹町教会の活動として、毎週、行われている「四ツ谷・おにぎり仲間」の皆さんによる炊き出し活動に、2011年の10月より、日本カトリック神学院の神学生（初年度生）が参加させていただいています。初年度の担当者として、心から感謝申し上げます。

日本カトリック神学院は、国内にある合計16の教区で働く教区司祭のための養成機関として、2009年4月に開校しました。それまでは、東京カトリック神学院（北海道・本州・四国の11教区のため）と、福岡サン・スルピス大神学院（九州・沖縄の5教区のため）の二つの神学院が別々に運営されていました。けれども、日本の司教様方は、東京と福岡の神学院校舎を生かしながら、より充実した効果的な司祭の養成を目指して、「2つのキャンパス・1つの神学院」という新しい形態の神学院へと移行しました。神学院は通常、哲学科（2年間）・神学科（4年間）、合計6年間に及ぶ課程から構成されますが、現在、東京キャンパスに哲学科1年生（初年度）と哲学科2年生、そして最後の学年である神学科4年生（助祭団）の三学年（合計27名）が、福岡キャンパスではその間の神学科1年生・2年生・3年の三学年（合計16名）が在籍しています。

この6年間に及ぶ神学院生活の導入に当たる初年度生のために、2011年度から「社会の現実の中にイエスの思いと働きを汲み取る研修」という、長いタイトルの実習を取り入れました。この実習は、おもに路上生活者の現実と支援活動を通して、その背後にある日本社会の現実を見つめ、「イエス様は今の日本の社会をどう思われ、イエス様だったらどのような活動を行うだろうか？」ということに思いを馳せることが、その目的です。この実習は、神学院の時間割の上で土曜日の午後から夜が好都合なため、毎週、土曜日の午後から夜にかけて活動している「四ツ谷・おにぎり仲間」に加えていただけたことは、大きな神様からの恵みです。

14:00からの「おにぎり作り」と18:00からの「おにぎり配り」の活動に参加しながら、裏方で働く人と、実際に声をかけながら歩いて配る人との協力によって成り立つ全体の流れを把握することができました。また、同時に、路上生活者の方々に毎回、お配りしていた「おにぎり通信」にも心打たれました。孤独な状態にある路上生活者の方々に手作りの通信を配ることによって、今後の生活向上のためにも本人が行動を起こす支援をしていきたいという、「四ツ谷・おにぎり仲間」の皆さんの温かい気持ちが伝わってくるお便りでした。



これから6年間、神学院で司祭になるための準備を始めた初年度生は、「社会の現実を見ながら、イエスの思いと働きを汲み取り、自分にできることを大切にしよう」という心が芽生えています。机上だけではなく、現実から、そして人と人との触れ合いの中から、多くのことを学び始めています。「四ツ谷おにぎり仲間」の皆さんと、出会うことができた路上生活者の方々にも、心から感謝申し上げます。本年もよろしく願い致します。

（日本カトリック神学院 初年度担当 白浜 満）

12月の献米報告

お米・・・152キロ
お米券・・・14枚
海苔・・・32袋
梅干し・・・4.2kg
サランラップ・・・6本

ありがとう
ございました



今後の献米日の予定

2月4日(土) 午後5時45分～6時(18時のミサの前)
2月5日(日) 午前8時20分～11時半(8時半、10時のミサの前後)

- 集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。
- 毎週土曜日、14:00～17:00まで、テレジアホールのパントリー1でも、四ツ谷おにぎり仲間が献米を受け付けております。

おにぎりの会報告

12月の土曜日おにぎり配布個数は、総計720個となりました。ご協力ありがとうございました。

カレーの会・ホームレスの方々のクリスマス会報告

・カレーの会

12月のカレーの会・炊き出しには、延べ1,021名の方々が集いました。

・ホームレスの方々のクリスマス会

12月12日(月)には、ホームレスの方々のクリスマス会を開催。祈りの集いの後豚汁やチキン、ケーキなどの昼食をとり、プレゼントを手に笑顔で散会しました。

これらの活動は、皆様からの献米、献品、ミニバザーでの売り上げなど様々な形でのご協力により、行なう事ができました。本年もどうか宜しくご協力の程お願い申し上げます。



次回のミニバザー開催日・・・1月15日(日) 午前9時～午後2時

場所：主聖堂正面前

本年よりミニバザーの開催日は毎月第三日曜日となりました。よろしくお願ひ致します。

☆**ミニバザーのための献品**・・・毎週日曜日 午前8時半～午後1時半

メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

古着・かさばる品・賞味期限切れの食品はご遠慮ください。

☆**ホームレスの方々への献品**・・・献品場所・時間はミニバザー献品と同じです。

男物ジャンパー・マフラー、タオル・石鹸・髭剃り・男物衣料(背広は除く)・帽子・靴下・男物下着など。

中古品も歓迎します。

